

Anuncian medidas extraordinarias contra violencia en El Salvador



S. Salvador, 14 mar (RHC) El presidente salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, anunció que el gobierno prevé desplegar más efectivos de la Fuerza Armada y acudir a su reserva para combatir la violencia recrudescida en el país.

Como otra medida de carácter excepcional, puntualizó Sánchez Cerén que el gobierno considera que es necesario reducir el número de la población penitenciaria, ante el hacinamiento penal de los reclusorios.

También precisó el primer mandatario que hay internos los cuales no están vinculados con los crímenes y cometieron otro tipo de delitos y tienen suficiente edad o enfermedades terminales por lo que pueden salir del sistema penitenciario.

El jefe de Estado de El Salvador dijo, además, que hay otras personas quienes pueden acogerse a un proceso de libertad condicional, de manera que la Policía Nacional Civil pueda custodiar mejor a los presos en las distintas cárceles del país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87210-anuncian-medidas-extraordinarias-contraviolencia-en-el-salvador>



Radio Habana Cuba